

Unsere Wartungsverträge im Überblick



Wir sorgen für Ihre Zähler

Liegt Ihnen die Zuverlässig- und Messgenauigkeit Ihrer Zähler auch am Herzen?

Dann beauftragen Sie unser professionelles Service-Team mit der Wartung und Instandhaltung. Denn selbst eine Abweichung von nur einem halben Prozent macht sich in Ihrer Bilanz bemerkbar.

Zur Auswahl stehen Ihnen eines oder mehrere unserer umfassenden Dienstleistungsmodulare. Alle bürgen für eine sichere und zuverlässige Funktionalität Ihrer Messstellen.

Warum Wartungsvertrag?

Der Gesetzgeber zwingt Sie mit dem Mess- und Eichgesetz ausschließlich geeichte bzw. konformitätsbestätigte Wasser- und Energiemengenzähler für Abrechnungen zu verwenden. Mit dem Wartungsvertrag übertragen Sie uns Ihre gesetzliche Verpflichtung Ihre Wasser- und Energiemengenzähler ständig innerhalb der Eichintervalle zu halten.

Vertrauen Sie auf unsere Erfahrung und Fachkenntnisse im Bereich der Energiezählerwartung. Kontaktieren Sie uns noch heute, um Ihren maßgeschneiderten Wartungsvertrag zu vereinbaren und die Zuverlässigkeit Ihrer Anlagen zu gewährleisten.



Periodische Kontrolle

Wir sorgen für eine fach- und normgerechte Funktionskontrolle aller installierten Energiezähler aus den Bereichen Wärme-/ Kälteenergieanlagen oder Kalt-/Warmwasserzähler. Damit vermeiden Sie Folgekosten falscher oder anfechtbarer Messungen.

- Periodische (jährliche) Kontrolle der Messstelle
- Optische Plausibilitätskontrolle

Zählerparkerneuerung

Zum Schutz Ihrer Investitionen offerieren wir für eine Laufzeit von 6 bis 18 Jahren eine Zählerparkerneuerung. Während dieser Zeit garantieren wir die Funktionsfähigkeit Ihrer Zähler und ersetzen gegebenenfalls defekte Geräte. Die daraus resultierenden Mehrkosten sind verhältnismäßig gering.

- Messstelle wird erstmalig gekauft
- Garantierter Zählerersatz während der vereinbarten Laufzeit
- Laufzeit von 6 bis 18 Jahren möglich, abhängig von Gerät und Kundenwunsch



Vorteile von Wartung und Kontrolle bei nicht-/ oder abrechnungspflichtigen Messungen

- Verbesserung der Genauigkeit und Zuverlässigkeit der Messungen
- Früherkennung von möglichen Fehlerquellen an den Messstellen
- Einhaltung gesetzlicher Vorschriften und Normen
- Vermeidung von Produktionsausfällen oder Qualitätsproblemen
- Optimierung von Prozessen und Arbeitsabläufen
- Gewährleistung der Messsicherheit und Vertrauenswürdigkeit der Messergebnisse
- Dokumentation der durchgeführten Wartungs- und Kontrollmaßnahmen



Insgesamt bietet eine regelmäßige Wartung und Kontrolle von Messgeräten, auch wenn sie nicht geeicht bzw. konformitätsbestätigt sind, zahlreiche Vorteile für Unternehmen. Durch die Verbesserung der Genauigkeit und Zuverlässigkeit der Messungen können Fehler vermieden und Produktionsprozesse optimiert werden. Die frühzeitige Erkennung von Defekten ermöglicht eine rechtzeitige Instandsetzung und verhindert mögliche Ausfälle. Zudem werden gesetzliche Vorschriften eingehalten und die Messsicherheit gewährleistet. Insgesamt kann dies zu einer Kostenoptimierung der gesamten Anlage führen. Die Dokumentation der durchgeführten Maßnahmen ist zudem wichtig für die Transparenz und Nachvollziehbarkeit der Messergebnisse.

